

2024-08-29

Morena "ficha" a Canturosas... 15 verdes por Jucopo a Monreal

Autor: Jorge Hiram Hernández Morales

Género: Nota Informativa

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/570543/Morena-ficha-a-Canturosas&hellip-15-verdes-por-Jucopo-a-Monreal.html>

AMARE VERDE

Primero fue el senador verde Manuel Velasco.

Claudia Sheinbaum comprobó su dicho en la presentación de los 2 perredistas.

Que dejan a Adán Augusto López Hernández, a, un senador, de la mayoría calificada.

Amarre verde, también se puso en práctica en San Lázaro.

Para que Ricardo Monreal se quede los 3 años de la 66 legislatura en presidencia de Jucopo.

Por eso "palomeo" el "fichaje" de 15 diputados del PVEM a Morena.

Lo cierto es que, por Tamaulipas, son dos diputados federales del verde.

Que brincaron de la polémica 65 legislatura estatal.

Pero Pepe Braña seguirá en el verde.

Tal vez, buscando amarrar en 2027, la elección por Victoria.

Lo cierto es que Casandra de los Santos seguirá en el verde.

Tras su triunfo con base en Río Bravo.

Alcaldía donde perdió la reelección el pariente del secretario Héctor Villegas.

Ante el PAN con Miguel Almaraz.

Otro diputado del verde es el exalcalde Mario "la borrega" López.

Quien ya es señalado públicamente de querer heredarle broncas al alcalde electo Beto Granados.

Aunque, por un tiempo la moneda estuvo en el aire, entre él y Adriana Lozano.

Recientemente la tesorera estatal le dio un espaldarazo.

Y, es que, el que fuera, sería apoyado por el otro.

Lo cierto es que de esos 15 diputados del verde que se van a la bancada de Monreal.

Para asegurarle la presidencia de Jucopo hasta el 2027 a Morena.

Llama la atención, que uno de ellos es el neolaredense Carlos Canturosas Villarreal.

Por lo que, de 8 distritos federales tamaulipecos, 1 lo trae el PAN.

Tres el verde.

Y, 4 Morena.

Se desconoce si la incorporación de Canturosas.

Da más opciones al primer morenista de Tamaulipas.

Para ver, quién se perfila

Como el representante de los diputados federales tamaulipecos.

Aliancistas de la 4T. En San Lázaro.

LA NOMENCLATURA

LOS POSICIONAMIENTOS

Llama la atención.

Que se ha desatado.

Una calentura tempranera.

Por la sucesión estatal.

Nombres. Van y vienen.

Los posicionamientos.

En política, se tienen que dar.

Pero también se pueden dar las sorpresas.

Nadie apostaba al triunfo del PAN en Río Bravo.

Ni al triunfo del PAN en el distrito 8.

NI tampoco la derrota del verde.

Ante el PAN donde Imelda Sanmiguel.

Les dio un revés en las urnas.

A Geño y Maki. Aunque está, amarró con el verde, llegar al senado.

Lo cierto es que. Del 2024 al 2027, serán los tiempos de Américo.

Y el 2028.

Será el reflejo del trabajo.

Que hará el gobernador.

Para afianzar un triunfo.

Independientemente del palomeo.

Que de aquí a allá.

Seguirá siendo una moneda al aire.

CMIC Y EL ROSTRO URBANO DE NUEVO LAREDO

"Aquí son privilegiados por el presupuesto histórico que tienen y lo bien que lo ejercen.

Los miembros de la cámara están trabajando en los parques y plazas, vialidades, programación para techumbres y en infraestructura educativa, sé que harán un gran trabajo y continuaremos colaborando con el municipio": Pablo Eduardo Aro presidente de la CMIC delegación Tamaulipas.

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, enalteció el trabajo realizado en obra pública por administración de Carmen Lilia Canturosas Villarreal.

En 2024, son más de 464 millones de pesos en diferentes rubros como alumbrado, edificios públicos, educación, parques, pavimentación, recarpeteo, repavimentación. CMIC trabaja con un gobierno que da resultados a la ciudadanía

Y el rostro urbano de Nuevo Laredo.

Se sigue transformando.

"Para brindarle a los neolaredenses más y mejor infraestructura. Siempre buscando una mejor ciudad para todos": Carmen Lilia.

ÚLTIMO MES DE LA 65 ENTRE IMPUGNACIONES

Se verá, si ven cuentas públicas.

Medalla al Mérito.

El 2 de septiembre habrá sesión de la permanente.

Y, no se sabe, cuando convocan a sesión extraordinaria.

Para ver cuántos temas llevan al pleno legislativo.

El atentado al presidente del Trieltam.

Llega al último mes de la 65.

Entre impugnaciones de partidos por pluris de la 66.

El verde y PT porque no les tocó ninguna.

MC, que porque quiere 3 en vez de 2.

El último mes de la 65 entre impugnaciones.

Y un Trieltam, que no se sabe.

So enmendará o dejará, el reparto del Ietam.

Trae, también, el pendiente del próximo líder congresal.

Donde los nombres.

Que siguen sonando.

Son el de la presidenta de la JUGO Úrsula Salazar.

Y el presidente de la diputación permanente Humberto Prieto.

jorhiem@prodigy.net.mx

Columnista de HOYTamaulipas